

# Morena hará asambleas distritales para promover la reforma electoral

---

**ENRIQUE MÉNDEZ**

---

De forma paralela a los foros que convocará la Cámara de Diputados, Morena y su bancada en San Lázaro organizarán 400 asambleas en todo el país para explicar y promover el respaldo a la iniciativa presidencial de reforma a la Constitución en materia electoral.

Ese partido acordó que efectuará 300 asambleas en cada uno de los distritos electorales del ámbito federal en los que se divide el país, así como otras 100 en las ciudades más importantes, si bien no aprobó, por lo pronto, el calendario para su realización.

En una reunión vespertina privada, el coordinador del grupo, Ignacio Mier, dijo a los legisladores que la intención es desarrollar las asambleas en lo que resta de julio y agosto, con la expectativa de contar con un dictamen a principios de septiembre.

Esto se hará a pesar de la moratoria que la oposición acordó respecto de las reformas constitucionales del presidente Andrés Manuel López Obrador en materia electoral y para incluir a la Guardia Nacional como otra área del Ejército.

Mientras tanto, Morena prevé que en la reunión de mañana la Jun-

ta de Coordinación Política apruebe el calendario de foros para el parlamento abierto a fin de discutir la iniciativa que el mandatario presentó el 28 de abril.

Por otra parte, Ignacio Mier informó a la bancada guinda en la Cámara que su reunión plenaria –antes del periodo de sesiones ordinarias que empieza en septiembre– se realizará a finales de agosto y a ella invitarán a funcionarios del gabinete presidencial.